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Sorocaba, 02 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2239/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Dylan Roberto Viana Dantas e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a possibilidade de

instalação de contêiner adicional de lixo na Alameda Franca, Vila Nova Sorocaba, informamos a

Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-

Estar Animal:

1 e 2)  Infelizmente, os moradores da via indicada no requerimento relutam

quanto à  possibilidade  da  implantação do contêiner  no local.  Com efeito,  por  ora,  não será

possível atender a solicitação.

 3) A Divisão de Limpeza Urbana conta com a colaboração dos moradores do

local, no sentido destes acondicionarem os resíduos em sacos plásticos e apenas colocá-los a

disposição para retirada nos dias das coletas. Não obstante, fiscais serão enviados ao local para

orientação e possível convencimento quanto a uma futura implantação de contentores. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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